

NGO

"DDS dan Himbauan Kamtibmas: Polsek Cugenang Tingkatkan Kedekatan dengan Warga"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 11, 2023 - 18:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 11 November 2023, menjadi hari yang sarat makna bagi warga di wilayah hukum Polsek Cugenang Polres Cianjur. Personel Polsek Cugenang di bawah komando Kapolsek AKP Tedi Setiadi melaksanakan kegiatan "DDS sekaligus Sampaikan Himbauan" dengan penuh semangat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap kegiatan tersebut.

Dalam kegiatan yang dilakukan dengan Door to Door System (DDS), personel polisi tidak hanya mendekati warga secara langsung tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya untuk memperkuat keterlibatan polisi dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

"Dengan melibatkan DDS, kami tidak hanya berkomunikasi, tetapi juga mendengarkan langsung berbagai aspirasi dan kebutuhan masyarakat. Kegiatan ini sekaligus memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan masukan dan keluhan mereka," ungkap Kapolsek.

Dalam statemenya, Kapolsek menekankan pentingnya kolaborasi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat. Bersama-sama, kita dapat menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang harmonis."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi kepada Polsek Cugenang atas inisiatif yang diambil. "DDS sekaligus Sampaikan Himbauan ini adalah langkah yang sangat positif. Saya mengapresiasi Kapolsek AKP Tedi Setiadi dan seluruh anggota Polsek Cugenang yang dengan antusias menjalankan tugas ini. Semoga kegiatan seperti ini semakin mempererat hubungan polisi dengan masyarakat," ujar Kapolres dengan penuh dukungan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```